

Apamex destaca la compatibilización entre patrimonio y accesibilidad en la entrega de los premios Otaex 2016



Entrega de Premios Otaex (EUROPA PRESS)

■ El presidente de la Asociación para la Atención de Minusválidos Físicos de Extremadura (Apamex), Jesús Gumiel, ha señalado que en los últimos años "se ha avanzado mucho" en lo que era "una asignatura pendiente", como es compatibilizar patrimonio y accesibilidad, en la que la región aprueba y además, "es una referencia" a nivel nacional.

EUROPA PRESS. 16.12.2016

No obstante, Gumiel ha indicado que en Apamex se va a seguir con propuestas, "trabajando en clave positiva", sobre todo en un momento como el actual, cuando todos los responsables políticos y las instituciones regionales "están convencidas" en esta materia.

Por ello, hay que "intensificar" las actuaciones para impedir que "aquellos que insisten en vulnerar derechos puedan hacerlo", ha señalado Jesús Gumiel este viernes durante su intervención en la entrega de los Premios Otaex 2016, en la cámara legislativa regional.

Gumiel ha estado acompañado en este acto por el consejero de Sanidad y Políticas Sociales, José María Vergeles; la directora general de Arquitectura, María Ángeles López Amado; y la secretaria general de Arquitectura, Vivienda y Políticas de Consumo, María Isabel Duque; además de diferentes diputados y encargados de recoger los premios.

Asimismo, ha recordado la propuesta de la organización para que se elabore un catálogo de espacios y edificios del patrimonio histórico existente en la comunidad autónoma para que "se acometan todas las actuaciones por fases", ha concluido.

Estos premios están conformados por las categorías de Urbanismo y medio ambiente, que lo ha recibido el Ayuntamiento de Quintana de la Serena y Arias, y Ramos Arquitectos y Asociados por la remodelación de la Plaza de España de dicha localidad.

En la categoría de Edificación el premiado ha sido el Ayuntamiento de Villanueva de la Serena, por la reforma y adecuación del espacio expositivo del antiguo edificio de Iberdrola en la Plaza de España del municipio.

En Transporte ha sido para Talleres Arturo; en Formación, divulgación y Publicidad, al Consejo de Colegios Profesionales de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Extremadura (Cexiti); en Productos y servicios a Excelsior Extremadura S.L.; y a la trayectoria al arquitecto Rubén Cabecera, a propuesta de la entidad Apamex.

Además, ha habido dos menciones por diversas actuaciones en materia de accesibilidad a los ayuntamientos de Malpartida de Cáceres, y Almendralejo.

Por su parte, el consejero de Sanidad y Políticas Sociales, José María Vergeles, ha felicitado y agradecido a los premiados "por ir en beneficio de las personas con discapacidad".

"El trabajo que realizan es duro para intentar trabajar por la accesibilidad universal", ha manifestado el consejero durante su intervención en la entrega de dichos premios en la cámara legislativa.

A pesar de que estos premios cuentan con seis categorías, Vergeles ha indicado que para él son dos "fundamentalmente", a la Trayectoria por el trabajo desarrollado a lo largo de toda una vida personal o profesional; y a la del "convencimiento por trabajar en cada uno de los sitios".

En este sentido, el consejero ha señalado que este pasado jueves ha estado en Madrid "defendiendo la accesibilidad" en el nuevo Plan Estatal de Vivienda 2018-2021.

Además, ha destacado que el Reglamento de Accesibilidad de Extremadura habla de lo "sensorial, de lo sentido, de prevenir" para que las personas con discapacidad "puedan desarrollar su vida con total normalidad".

QUINTANA DE LA SERENA "MUCHO MÁS ACCESIBLE"

Por su parte, el alcalde de Quintana de la Serena, José Ángel Benítez Nogales, tras recoger su premio en las categorías de Urbanismo y medio ambiente, ha señalado que la remodelación de la Plaza de España del municipio es la obra "más significativa, pero no ha sido la única que está realizando el ayuntamiento" en materia de accesibilidad.

Así, ha explicado que desde que comenzó la legislatura, en el Gobierno se propusieron "que Quintana fuera mucho más accesible" con la colaboración de las asociaciones de la localidad dedicadas a esta materia.

De este modo, en dicho municipio se llevan a cabo "pequeñas actuaciones" para el Ayuntamiento de Quintana de la Serena, pero que "para otras personas son grandes", ha aseverado el alcalde.

LA ACCESIBILIDAD "IMPERA EN LA POLÍTICA"

Por su parte, el alcalde de Villanueva de la Serena, Miguel Ángel Gallardo, ha manifestado que desde que su equipo llegó al Gobierno tenían "muy claro" que la accesibilidad "impera en la política" que realiza.

"Este premio es una respuesta y un acicate para seguir trabajando en la misma dirección", ha indicado Miguel Ángel Gallardo este viernes durante su intervención en la entrega de dichos premios, donde ha recogido el galardón en la sección de Edificación

"Los ayuntamientos hemos dado pasos muy importantes porque hace años el urbanismo se hacía para los coches" y en el moderno se buscan "espacios para los ciudadanos", ha concluido.